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Zamboni (Avs), sul dissesto l'E-R deve correre ai ripari

(ANSA) - BOLOGNA, 25 OTT - "Tutto era stato calibrato per uno

scenario diverso, ora la Regione deve correre ai ripari". Lo ha

detto la consigliera regionale e capolista di Avs per le

prossime elezioni regionali, Silvia Zamboni, nel corso di un

incontro a Bologna con il portavoce nazionale dei Verdi, Angelo

Bonelli.

Per Zamboni è necessaria "una svolta verde" in

Emilia-Romagna. Per Zamboni "è necessario un piano nazionale,

che poi va declinato a livello regionale, di adattamento al

cambiamento climatico" facendo "interventi che rendano il nostro

territorio più difeso rispetto agli eventi estremi". È anche

"bene separare la parte che riguarda la sicurezza idraulica -

prosegue Zamboni - da quella che riguarda la protezione civile",

come ha già annunciato il candidato presidente del

centrosinistra Michele de Pascale. "È una richiesta che come

capogruppo dei Verdi in Regione ho fatto per cinque anni -

precisa Zamboni - Questo vuol dire ridare spazio ai fiumi,

perché possano esondare, ed è necessario che i privati accettino

gli espropri dei terreni che servono per realizzare le casse di

espansione e interrompere il consumo di suolo".  Zamboni

respinge anche al mittente le "accuse assurde e surreali" nei

confronti degli ambientalisti: il "nostro lavoro - dice -  lo

abbiamo fatto quando ancora l'Emilia-Romagna non era travolta

dall'alluvione". (ANSA).

2024-10-25T13:44:00+02:00
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MALTEMPO. BONELLI: IN EMILIA-R. TROPPO
CEMENTO, BISOGNA CAMBIARE /VIDEO

(DIRE) Bologna, 25 ott. - "Dire che tutto e' andato bene sarebbe

disonesto intellettualmente. Questa regione ha consumato troppo

suolo, deve cambiare e fare tesoro di quello che e' accaduto". Il

richiamo è del portavoce nazionale dei Verdi, Angelo Bonelli,

oggi a Bologna per la campagna elettorale delle regionali accanto

alla capolista Silvia Zamboni e gli altri candidati in Consiglio

regionale. "E' evidente- afferma il parlamentare- che non è stato

fatto tutto il possibile, abbiamo di fronte una crisi climatica

che è stata sottovalutata e continua ad essere sottovalutata. Non

si tratta di maltempo ma di una emergenza epocale che si dovrebbe

affrontare". Zamboni, da parte sua, sottolinea che "tutto era

stato calibrato per uno scenario diverso, ora la Regione deve

correre ai ripari". Dunque "bene separare la parte che riguarda

la sicurezza idraulica da quella che riguarda la protezione

civile", come ha già annunciato il candidato presidente del

centrosinistra Michele de Pascale.

"E' una richiesta- prosegue Zamboni- che in Regione ho fatto

per cinque anni. Questo vuol dire ridare spazio ai fiumi, perchè

possano esondare, ed è necessario che i privati accettino gli

espropri dei terreni che servono per realizzare le casse di

espansione e interrompere il consumo di suolo". La capofila dei

Verdi risponde anche alle "accuse assurde e surreali" nei

confronti degli ambientalisti in Regione, il "nostro lavoro lo

abbiamo fatto quando ancora l'Emilia-Romagna non era travolta

dall'alluvione". Nel prossimo mandato, peraltro, il progetto di

legge sul clima proposto dai Verdi "verra' ripresentato". Da

Bologna, Bonelli esprime "solidarietà alla popolazione colpita

dall'alluvione. Questi eventi non saranno gli ultimi purtroppo",

visto il riscaldamento globale e la mancanza di un piano per

affrontarlo "dovremo commentare ulteriori disastri in un prossimo

futuro". L'Italia "un piano per il dissesto idrogeologico non ce

l'ha" e la presidente del Consiglio "nega di fatto nega il

cambiamento climatico", secondo Bonelli.

Inolte, fa sapere il portavoce dei Verdi, "troviamo scandaloso

che la premier Meloni sia venuta circa un anno e mezzo fa in

Emilia-Romagna con tanto di stivali promettendo il 100% dei
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rimborsi, che non sono arrivati. La cooperativa Cab che ha fatto

allagare i propri terreni per salvare Ravenna non ha ottenuto un

euro, ci troviamo di fronte ad una gestione della propaganda e a

cose inaccettabili". Infine, informa, "ho appreso che i fondi

nazionali legati al Pnrr, un miliardo e 287 milioni destinati al

ministero dell'Ambiente per il dissesto ideogeologico, sono stati

cancellati dal ministro Fitto e assistiamo ad uno scontro tra

Musumeci e Pichetto Fratin. Questo non fa bene".

(Bil/ Dire)

14:07 25-10-24
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Bonelli, 'Alluvioni? Non è maltempo, è emergenza
epocale'

(ANSA) - BOLOGNA, 25 OTT - Sul fronte della prevenzione al

dissesto idrogeologico "è evidente che non è stato fatto tutto

il possibile. Il problema è che abbiamo di fronte una crisi

climatica che è stata sottovalutata, continua a essere

sottovalutata. Si pensa che abbiamo di fronte il maltempo, ma

non si tratta di maltempo si tratta di un'emergenza epocale che

si dovrebbe affrontare". Lo ha detto Angelo Bonelli, portavoce

di Europa Verde e deputato di Alleanza Verdi e Sinistra, a

Bologna per un incontro con la consigliera regionale e capolista

di Avs alle elezioni regionali Silvia Zamboni, dopo le alluvioni

che nei giorni scorsi hanno colpito l'Emilia-Romagna. (ANSA).

2024-10-25T13:18:00+02:00
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Regionali, Bonelli (Verdi) in città: parole di fuoco
contro il governo | VIDEO

I Verdi si riuniscono con il loro portavoce e la capogruppo Zamboni per fare il punto
sui temi ambientali proprio nei giorni in cui il territorio bolognese vive una emergenza
"epocale"

REDAZIONE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE WHATSAPP DI
BOLOGNATODAY

Angelo Bonell i ,  portavoce di  Europa Verdi  e
deputato del  gruppo Alleanza Verdi  e  Sinistra,  ha
rivolto  dure cr i t iche al  governo Meloni:  "I
cittadini  del l 'Emil ia-Romagna stanno ancora
aspettando i  r imborsi  del lo  scorso anno,  la
cooperativa Cab,  che ha subito  al lagamenti  nei
propri  terreni ,  non ha r icevuto nemmeno un

euro.  I l  governo si  l imita  a  fare  propaganda e  abbandona la  regione."  Bonel l i  ha incontrato
oggi  Si lvia  Zamboni,  capogruppo di  Avs in regione e  vicepresidente del l 'Assemblea
Legislat iva del l 'Emil ia-Romagna,  insieme ad altr i  candidati ,  per  discutere le  proposte  sul
dissesto idrogeologico e  la  tutela  del  terr i torio.

Al leanza Verdi  e  Sinistra,  Coal iz ione Civica e  Possibi le .  Ecco i  candidati  a  Bologna

"È evidente  che non è  stato  fatto  tutto  i l  necessario,"  ha aggiunto Bonel l i ,  cr i t icando anche
l 'amministrazione Bonaccini .  "La cr is i  c l imatica  è  stata  sottovalutata  e  continua a  esserlo.
Non si  tratta  di  maltempo,  ma di  un'emergenza epocale  che r ichiederebbe interventi
urgenti ."  Bonel l i  ha poi  puntato nuovamente i l  di to  contro i l  governo,  r ivelando che " i  fondi
nazional i  del  Pnrr,  pari  a  1  mil iardo e  287 mil ioni  dest inati  a l  Ministero del l 'Ambiente,  sono
stat i  cancel lat i"  proprio  nel  momento in  cui ,  secondo i l  deputato,  " i l  Paese ha più che mai
bisogno di  un piano per  i l  dissesto idrogeologico."

"Stiamo assistendo a  un'accelerazione del  cambiamento c l imatico che c i  ha portato a
precipitazioni  record.  Sabato e  domenica scorsa su Bologna sono caduti  175 mm di  pioggia,
una quantità  senza precedenti ,"  af ferma Si lvia  Zamboni,  capol ista  di  Avs per  le  prossime
elezioni  regional i  del  17-18 novembre.  "I l  Paese  ha urgente  bisogno di  invest imenti  per
affrontare  i l  dissesto  idrogeologico,  un problema che esiste  da decenni ,  non nasce certo
oggi ,"  continua la  vicepresidente del l 'Assemblea Legislat iva del l 'Emil ia-Romagna.  "Ho
presentato un progetto  di  legge sul  c l ima che prevede misure s ia  di  mit igazione,  per  r idurre
le  emissioni  anche a  l ivel lo  regionale ,  s ia  di  adattamento,  per  mettere  in  s icurezza case,
imprese,  terreni  agricol i  e  infrastrutture."  Al la  conferenza erano presenti  anche i  candidati
Davide Cel l i ,  Riccardo Lenzi ,  Micaela  Mazzoni  e  Diego Casal i .  
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MALTEMPO. DOMANI A BOLOGNA LA
MARCIA: NON È PIOGGIA "È CRISI CLIMATICA"

(DIRE) Bologna, 25 ott. - Tra tante iniziative che, sia oggi che

domani, vengono annullate o rinviate causa maltempo, ce n'è una

che al momento viene confermata: è la manifestazione-corteo

"Non è maltempo è crisi climatica" con raduno in piazza

dell'Unità alle 14.30 e arrivo previsto in piazza Nettuno alle

17.30 dove si terranno anche performance artistiche. "Resta

confermato l'appuntamento di domani alle 14.30 in piazza

dell'unità", annunciano i Cobas scuola mentre in contemporanea la

Rete per l'emergenza climatica e ambientale (Reca) diffonde una

nota in cui segnala appunto che, a fine corteo, ci saranno le

performance artistiche. "Come Verdi ci saremo", informa a sua

volta la capogruppo in Regione Silvia Zamboni durante una

conferenza stampa.

"Così come la situazione drammatica che la nostra regione sta

attraversando ha riunito tante realtà per la manifestazione 'Non

è maltempo è crisi climatica', che attraverserà il centro di

Bologna sabato 26 ottobre, allo stesso modo- recita la nota di

Reca- ha collegato artisti e artiste che hanno voluto raccontare

in musica e racconto la loro sensibilità e sostegno verso chi sta

subendo gli effetti di questo disastro annunciato. L'acqua, da

elemento che dona la vita è ormai vissuta come pericolo, ma non è

questo che deve guidare i nostri animi e le nostre proteste.

Questo principio è alla base della performance che un collettivo

spontaneo musicale e teatrale nato per l'occasione ha preparato

in pochissimo tempo per l'arrivo del corteo in piazza Nettuno".

(Mac/ Dire)

13:02 25-10-24

NNNN
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MALTEMPO. BONELLI: IN EMILIA-R. TROPPO
CEMENTO, BISOGNA CAMBIARE

(DIRE) Bologna, 25 ott. - "Dire che tutto e' andato bene sarebbe

disonesto intellettualmente. Questa regione ha consumato troppo

suolo, deve cambiare e fare tesoro di quello che e' accaduto". Il

richiamo è del portavoce nazionale dei Verdi, Angelo Bonelli,

oggi a Bologna per la campagna elettorale delle regionali accanto

alla capolista Silvia Zamboni e gli altri candidati in Consiglio

regionale. "E' evidente- afferma il parlamentare- che non è stato

fatto tutto il possibile, abbiamo di fronte una crisi climatica

che è stata sottovalutata e continua ad essere sottovalutata. Non

si tratta di maltempo ma di una emergenza epocale che si dovrebbe

affrontare". Zamboni, da parte sua, sottolinea che "tutto era

stato calibrato per uno scenario diverso, ora la Regione deve

correre ai ripari". Dunque "bene separare la parte che riguarda

la sicurezza idraulica da quella che riguarda la protezione

civile", come ha già annunciato il candidato presidente del

centrosinistra Michele de Pascale.

"E' una richiesta- prosegue Zamboni- che in Regione ho fatto

per cinque anni. Questo vuol dire ridare spazio ai fiumi, perchè

possano esondare, ed è necessario che i privati accettino gli

espropri dei terreni che servono per realizzare le casse di

espansione e interrompere il consumo di suolo". La capofila dei

Verdi risponde anche alle "accuse assurde e surreali" nei

confronti degli ambientalisti in Regione, il "nostro lavoro lo

abbiamo fatto quando ancora l'Emilia-Romagna non era travolta

dall'alluvione". Nel prossimo mandato, peraltro, il progetto di

legge sul clima proposto dai Verdi "verra' ripresentato".(SEGUE)

(Bil/ Dire)

13:04 25-10-24

NNNN
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REGIONALI. AVS PRONTA A CHIEDERE
ALMENO 2 ASSESSORI A DE PASCALE

(DIRE) Bologna, 25 ott. - L'Alleanza Verdi Sinistra, probabile

seconda forza del centrosinistra in Emilia-Romagna, reclama

almeno due posti nella eventuale giunta (ma prima ci sono delle

elezioni da vincere, il 17 e 18 novembre) guidata da Michele de

Pascale. Lo mette bene in evidenza la metà "verde" della lista,

che reclama responsabilità di governo dopo cinque anni, quelli

del Bonaccini-bis, trascorsi in 'panchina'. "Se preferiamo

l'ambiente o l'urbanistica? Decideremo insieme a tutta la lista",

risponde oggi il leader nazionale dei Verdi Angelo Bonelli. Di

certo "contiamo di avere un risultato importante", aggiunge poi

Bonelli, "penso che nostro obiettivo sia avere una presenza in

giunta plurima".

Per i Verdi, che oggi hanno lanciato a Bologna le proprie

proposte per contrastare le alluvioni e presentato i candidati

per la futura Assemblea legislativa, la difesa del suolo sarà una

sfida importante nei prossimi anni e "siamo in condizione di

poter esprimere le competenze necessarie", assicura Bonelli.

Nessun dubbio anche da parte della capolista Silvia Zamboni: per

imprimere l'auspicata "svolta verde" serve un impegno diretto

nella amministrazione regionale. "Noi vogliamo entrare in

maggioranza e stavolta essere in giunta per portare il nostro

punto di vista, la nostra visione", sottolinea la consigliera

uscente. I possibili punti di attrito con i dem non mancano, a

partire da ciò che si prepara proprio a Ravenna, la terra di de

Pascale. (SEGUE)

(Bil/ Dire)

13:40 25-10-24
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REGIONALI. AVS PRONTA A CHIEDERE
ALMENO 2 ASSESSORI A DE PASCALE -2-

(DIRE) Bologna, 25 ott. - "Eravamo e siamo contrari al

rigassificatore e non siamo d'accordo nemmeno con l'impianto che

vogliono fare di cattura della Co2", sottolinea ancora Zamboni.

L'Emilia-Romagna "e' all'avanguardia da molti punti di vista, non

da quello emissivo, visto che qui le emissioni sono superiori

alla media nazionale e anche a quella europea".

Insieme a Zamboni correranno a Bologna per i Verdi all'interno

della lista Avs il consigliere comunale del capoluogo Davide

Celli, Riccardo Lenzi, che oggi fa il giardiniere e vive a

Scascoli, la designer d'interni Micaela Mazzoni e Diego Casali,

23 anni, di Marzabotto, laureando magistrale con una tesi proprio

sul cambiamento climatico.

(Bil/ Dire)

13:40 25-10-24
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REGIONALI. AVS PRONTA A CHIEDERE
ALMENO 2 ASSESSORI A DE PASCALE /FOTO

(DIRE) Bologna, 25 ott. - L'Alleanza Verdi Sinistra, probabile

seconda forza del centrosinistra in Emilia-Romagna, reclama

almeno due posti nella eventuale giunta (ma prima ci sono delle

elezioni da vincere, il 17 e 18 novembre) guidata da Michele de

Pascale. Lo mette bene in evidenza la metà "verde" della lista,

che reclama responsabilità di governo dopo cinque anni, quelli

del Bonaccini-bis, trascorsi in 'panchina'. "Se preferiamo

l'ambiente o l'urbanistica? Decideremo insieme a tutta la lista",

risponde oggi il leader nazionale dei Verdi Angelo Bonelli. Di

certo "contiamo di avere un risultato importante", aggiunge poi

Bonelli, "penso che nostro obiettivo sia avere una presenza in

giunta plurima".

Per i Verdi, che oggi hanno lanciato a Bologna le proprie

proposte per contrastare le alluvioni e presentato i candidati

per la futura Assemblea legislativa, la difesa del suolo sarà una

sfida importante nei prossimi anni e "siamo in condizione di

poter esprimere le competenze necessarie", assicura Bonelli.

Nessun dubbio anche da parte della capolista Silvia Zamboni: per

imprimere l'auspicata "svolta verde" serve un impegno diretto

nella amministrazione regionale. "Noi vogliamo entrare in

maggioranza e stavolta essere in giunta per portare il nostro

punto di vista, la nostra visione", sottolinea la consigliera

uscente. I possibili punti di attrito con i dem non mancano, a

partire da ciò che si prepara proprio a Ravenna, la terra di de

Pascale. "Eravamo e siamo contrari al rigassificatore e non siamo

d'accordo nemmeno con l'impianto che vogliono fare di cattura

della Co2", sottolinea ancora Zamboni. L'Emilia-Romagna "e'

all'avanguardia da molti punti di vista, non da quello emissivo,

visto che qui le emissioni sono superiori alla media nazionale e

anche a quella europea".

Insieme a Zamboni correranno a Bologna per i Verdi all'interno

della lista Avs il consigliere comunale del capoluogo Davide

Celli, Riccardo Lenzi, che oggi fa il giardiniere e vive a

Scascoli, la designer d'interni Micaela Mazzoni e Diego Casali,

23 anni, di Marzabotto, laureando magistrale con una tesi proprio

sul cambiamento climatico.
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(Bil/ Dire)

13:48 25-10-24
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RETE7 - ETG 13.20 - "Alluvione, bacchettate alla Regione" - (25-10-

2024)

 

In onda: 25.10.2024

Condotto da: GIANFRANCO PARMIGGIANI

Ospiti:

 

Servizio di: RICCARDO BORSARI

Durata del servizio: 00:02:22

Orario di rilevazione: 13:30:28

 

Intervento di: ANGELO BONELLI   (ALLEANZA EUROPA VERDE), SILVIA ZAMBONI  (VICEPRESIDENTE ASSEMBLEA LEGISLATIVA

REGIONALE)

 

GIANFRANCO PARMIGGIANI: Queste le opposizioni non mancano però bacchettate alla regione ancor più al governo in verità, da parte

dell'alleanza verdi sinistra che sono pure alleati del pd che così esplodono un cosiddetto fuoco amico.

RICCARDO BORSARI: Allora quando dite ora della svolta verde che cosa intendete.

SILVIA ZAMBONI: Intendiamo che siamo di fronte a degli eventi eccezionali non di maltempo ma causati dal cambiamento climatico, e quindi non è

più questione di manutenzioni ordinarie e straordinarie, ma ci vuole un piano nazionale declinato poi a livello regionale di adattamento al

cambiamento climatico, che non vuol dire rassegnarsi al cambiamento climatico vuol dire fare degli interventi che rendano il nostro territorio più

difeso rispetto a questi eventi estremi.

RICCARDO BORSARI: Ci sono delle polemiche a questo punto vi chiedo qual è la sua valutazione, la vostra valutazione di quello che è stato fatto

dalle regioni in questi anni per questi problemi.

SILVIA ZAMBONI: E evidente che l'accelerazione del cambiamento climatico ci ha messo di fronte a delle precipitazioni record, siamo arrivati

domenica scorsa a 175 millimetri su Bologna, cioè sono delle quantità che non hanno precedenti per cui tutto era stato calibrato in funzione di

calcoli che facevano riferimento a scenari completamente diversi, la regione deve correre ai ripari.

ANGELO BONELLI: E evidente che non è stato fatto tutto il possibile, il problema che abbiamo di fronte una crisi climatica che è stata sottovalutata

continua a essere sottovalutata si pensa che abbiamo di fronte il maltempo non si tratta di maltempo, si tratta di un'emergenza epocale che si

Monitoraggio dei servizi radio-televisivi

Data 26/10/2024 Ora Emittente RETE 7
Titolo Trasmissione RETE7 - ETG 13.20 - "Alluvione, bacchettate alla Regione" - (25-10-2024)
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dovrebbe affrontare, ho preso in questi giorni lo dico oggi che i fondi nazionali indicati dal pnrr miliardo duecentottantasette milioni destinati al

ministero dell'ambiente per il dissesto idrogeologico sono stati cancellati, cancellati dal ministro Fitto e noi assistiamo invece a una querela un

dibattito non tra opposizione e governo ma uno scontro tra il ministro Musumeci e il ministro dell'ambiente Pichetto Fratin ecco, io penso che questo

non fa bene.

 

Tag: REGIONE EMILIA-ROMAGNA
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25-10-24 21.26 NNNN
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RETE 7 - ETG 19.20 - "Alluvione, gli attacchi alla Regione" - (25-10-

2024)

 

In onda: 25-10-2024

Condotto da: MASSIMO RICCI

Ospiti:

 

Servizio di: RICCARDO BORSARI

Durata del servizio: 00:02:40

Orario di rilevazione: 19:36:55

 

Intervento di: ANGELO BONELLI   (ALLEANZA EUROPA VERDE), SILVIA ZAMBONI   (CONSIGLIERA REGIONALE E-R EUROPA VERDE)

 

MASSIMO RICCI: E intanto la premier Georgia Meloni ha chiamato il sindaco Lepore assicurandogli la massima disponibilità del governo per far

fronte all'emergenza, presto il primo cittadino bolognese avrà un incontro col ministro Musumeci proprio per questo problema, non mancano

comunque le bacchettate alla regione ma ancor di più al governo da parte di alleanza verdi sinistra, alleati del partito democratico che così

esplodono in un esplosivo anzi un cosiddetto fuoco amico, vediamo ancora le interviste di Riccardo Borsari.

RICCARDO BORSARI: Allora quando dite ora della svolta verde che cosa intendete.

SILVIA ZAMBONI: Intendiamo che siamo di fronte a degli eventi eccezionali non di maltempo ma causati dal cambiamento climatico, e quindi non è

più questione di manutenzioni ordinarie e straordinarie, ma ci vuole un piano nazionale declinato poi a livello regionale di adattamento al

cambiamento climatico, che non vuol dire rassegnarsi al cambiamento climatico vuol dire fare degli interventi che rendano il nostro territorio più

difeso rispetto a questi eventi estremi.

RICCARDO BORSARI: Ci sono delle polemiche a questo punto vi chiedo qual è la sua valutazione, la vostra valutazione di quello che è stato fatto

dalle regioni in questi anni per questi problemi.

SILVIA ZAMBONI: E evidente che l'accelerazione del cambiamento climatico ci ha messo di fronte a delle precipitazioni record, siamo arrivati

domenica scorsa a 175 millimetri su Bologna, cioè sono delle quantità che non hanno precedenti per cui tutto era stato calibrato in funzione di

calcoli che facevano riferimento a scenari completamente diversi, la regione deve correre ai ripari.

ANGELO BONELLI: E evidente che non è stato fatto tutto il possibile, il problema che abbiamo di fronte una crisi climatica che è stata sottovalutata
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continua a essere sottovalutata si pensa che abbiamo di fronte il maltempo non si tratta di maltempo, si tratta di un'emergenza epocale che si

dovrebbe affrontare, ho preso in questi giorni lo dico oggi che i fondi nazionali indicati dal pnrr miliardo duecentottantasette milioni destinati al

ministero dell'ambiente per il dissesto idrogeologico sono stati cancellati, cancellati dal ministro Fitto e noi assistiamo invece a una querela un

dibattito non tra opposizione e governo ma uno scontro tra il ministro Musumeci e il ministro dell'ambiente Pichetto Fratin ecco, io penso che questo

non fa bene.

 

Tag:  ALLUVIONE , COMUNE DI BOLOGNA, GIORGIA MELONI  (PRESIDENTE DEL CONSIGLIO), MATTEO LEPORE  (SINDACO DI

BOLOGNA), REGIONE EMILIA-ROMAGNA

 

SPC/BDF

 

25-10-24 23.28 NNNN
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